
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1541/2021 der AfD-Stadtratsfraktion betreffend 
Beraterleistungen im Auftrag der Stadt Mainz (AfD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Wie hoch waren die Ausgaben für Berater und Beratungsdienstleistungen der Stadt 
Mainz im Jahr 2019, 2020 und 2021? Bitte aufschlüsseln nach Beratungsunternehmen 
und Amt 
 
Die Anfrage kann für die Stadtratssitzung am 24.11.2021 nicht beantwortet werden, da 
es keine zentrale Erfassung über die Vergabe von Aufträgen an Beratungsdienstleistun-
gen gibt. 
 
Für die Klärung der Frage wurden alle Dezernate angeschrieben. 
 
Um den Aufwand für alle Ämter im angemessenen Rahmen zu halten, werden Aufträge ab 
50.000 € für die Jahre 2020 und 2021 berücksichtigt. 
 
 
 
 
 
Mainz, 18. November 2021 
 
 
gez. 
Michael Ebling 
Oberbürgermeister 
 
 
 
 


